

## **SEMBLANZA** Gloria Silvia Pérez del Valle





## Semblanza Gloria Silvia Pérez del Valle Gloria Paola Oviedo Martínez

## Su trayectoria Inicia como...

Licenciada y Maestra en Filosofía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), con la investigación titulada "Diálogos de la Filosofía con la Arquitectura", cuya expresión se manifiesta claramente en la Nueva Biblioteca de Alejandría inaugurada el 16 de Octubre del 2002.

Obtuvo el diploma en "Desarrollo Humano Sustentable, Conservación del Patrimonio Cultural tangible e intangible", por la UNAM y una certificación en el Método Aplicación Mental.



**Universidad Nacional Autónoma de México** (UNAM)

## Principales Actividades



Capacitadora independiente y docente en instituciones educativas como el Instituto Franciscano de Filosofía y Teología; Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Campus Ciudad de México), y el Colegio Alemán Alexander von Humboldt donde impartió materias filosóficas y además creó la Escuela para Padres.

Formó parte del Consejo de Ética del Hospital Santa Mónica y es miembro de la Asociación Filosófica de México, A.C.

Con motivo de la inauguración de la Nueva Biblioteca de Alejandría y por el trabajo de investigación que desarrolló sobre la misma, obtuvo la representación para México y es así como surge la Asociación de Amigos de la Biblioteca de Alejandría México, A.C." constituida legalmente el 14 de Febrero del año 2003, de la cual es fundadora y directora.

El objetivo principal de la AABA México es enaltecer nuestra riqueza y tradiciones convertirse en un vínculo directo de comunicación e intercambio entre las culturas del mundo y México.

En el año 2014 recibió la medalla de reconocimiento por la mejor labor de difusión de la Biblioteca de Alejandría en el extranjero de manos de la Excma. Embajadora de Grecia en México, la Sra. Xenia Stephanidou y, posteriormente, recibió el diploma por parte del Excmo. Embajador Andreas Zaimis, representante de Grecia ante el International Friends of the Bibliotheca Alexandrina.



Desde hace más de 14 años dirige y promueve la AABA México tanto en un nivel nacional como internacional gestionando programas artísticos y culturales en países como Egipto, Etiopía, Jordania y Azerbayán.

Actualmente colabora con el ICOMOS México para la integración y desarrollo del programa "Ciudad del saber".

